



Mit einem Wettbewerb in den Frühling

«Jeder Frühling trägt den Zauber eines Anfangs in sich.» Mit diesem Zitat der Lyrikerin Monika Minder hat die Obrist Interior AG zum Frühlingsbeginn einen Wettbewerb lanciert, um Glücksgefühle zu verbreiten. Zu gewinnen gab es je eine von fünf Obrist-Design-Schalen, im Design und in der Fertigung passend zu den hochwertigen Interieurs, die Obrist in Inwil bei Luzern produziert.

Nun stehen die fünf Gewinnerinnen und Gewinner des Frühlingswettbewerbs fest. Corrado Tona, Vertriebsleiter der Obrist Interior AG, konnte die erste Obrist-Design-Schale überreichen und der Gewinnerin Monika Albertalli von der Höheren Fachschule Bürgenstock gratulieren. Ihre Schale ist aus Kastanie massiv, wurde matt lackiert, im Hause Obrist designt und in den Massen 41 mal 29 Zentimeter produziert.

Obrist kreiert hochwertige Interieurs seit über 125 Jahren und hat beste handwerkliche Kompetenzen und profunde Kenntnisse über verschiedenste Materialien und ihre Eigenschaften. Dieses Know-how ist besonders in der Verarbeitung edler, seltener und exotischer Materialien zentral. Die fünf Schalen verkörpern das in einem schönen Designobjekt.

obrist-interior.ch

Individuelle Deckenlösungen in Farbe

OWA, führender Anbieter von Unterdeckensystemen aus Mineralwolle und Metall mit mehr als 70-jähriger Tradition, bietet Architekten, Planern und Innenarchitekten weitere Optionen für eine individuelle gesamtheitliche Deckengestaltung: «OWAcolor» erlaubt eine feine Nuancierung der Raumgestaltung und schafft damit ein hohes Mass an gestalterischer Freiheit.

Verschiedenste RAL- und NCS-Farben ermöglichen das Verschmelzen optimierter akustischer Architektur mit einem individualisierten Interior-Design. «OWAcolor» ist für die Produktlinien «Sinfonia» aus der «OWAlifetime collection» sowie «OWAplan» aus der «OWAconsult collection» erhältlich.

Die Produktionslinien von OWA stehen für Deckensysteme mit hervorragenden Schallabsorptionseigenschaften, die eine stimmungsvolle Atmosphäre schaffen. Damit setzt «OWAcolor» neben der punktgenauen Gestaltung der Raumakustik einzigartige farbliche Akzente und sorgt so für ein ganzheitliches Farbkonzept. owa.de



Bewegendes Design von Fabromont

Menschen sind laufend in Bewegung, ihre Wahrnehmung ist ebenso vielfältig und wechselnd wie die Natur um uns herum und der Himmel über unseren Köpfen. An diesem intrinsische Bedürfnis, immer wieder neue sinnliche Erfahrungen zu machen, orientieren sich zum Teil auch ganz bewusst architektonische Konzepte, indem zunehmend die Dynamik unterschiedlicher Formen, des erweiterten Gesichtsfeldes und das gleichzeitige Bedürfnis nach Ausgewogenheit und Innehalten berücksichtigt wird.

Die neue Kollektion Kugelgarn «Volta» von Fabromont AG bietet einen textilen Bodenbelag, mit dem sich Böden nach individuellen Bedürfnissen gestalten lassen. Die Kollektion besteht aus acht Farbfamilien mit je drei Farbabstufungen, die als Planken im Format 25 mal 100 Zentimeter fugenlos nebeneinander verlegt werden können – sei es als Farbspiel, versetzt wie Schiffsbodenparkett oder in vielfältigen anderen Musterungen. Jede Planke ist dank der zufälligen Mischung ein Unikat und damit ein gestalterisches Werkzeug für die individuelle Raumgestaltung. Die einzelnen Planken lassen sich jederzeit einfach entfernen und zu neuen Designs zusammenfügen. fabromont.ch